

Tierrettung - verirrte Enten Küken

Datum

21.05.2018

Titel

Tierrettung - verirrte Enten Küken

Ort

IZ NÖ SÜD Straße 15, Obj. 77

Fahrzeuge

KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

Am 21. Mai 2018 wurde die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg von der Bezirksalarmzentrale mit dem Stichwort "Hund in Kanalrohr" zur Tierrettung alarmiert. Da an der bekannten Adresse nichts zu finden war, suchten die eingesetzten Kräfte die nähere Umgebung ab. Erst nachdem eine Reinigungskraft auf sich aufmerksam machte, konnte die Schadensstelle gefunden werden. Das Winseln eines Hundes aus einem Kanalrohr, konnte zuerst nicht eindeutig zugeordnet werden. Somit begab man sich auf die Suche nach dem Tier. Als eine anwesende Person ein Video des vermeintlichen Hundes zeigte, erkannte man, dass es sich um Enten Küken handelt. Die Küken waren mittlerweile in das angebundene Retentionsbecken geflüchtet. Nach Rücksprache mit der Bezirksalarmzentrale wurden die offensichtlich zurückgelassenen Jungtiere eingefangen und dem Tierschutzhaus Vösendorf übergeben. Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg stand mit 12 Mann und zwei Fahrzeugen eine Stunde im Einsatz.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg

Bilder

